

Sportlich erfolgreich und finanziell gesund

Mindener Bogenschützen blicken mit jetzt 187 Mitgliedern zuversichtlich voraus

Minden (mt/kub). Eine positive Bilanz zogen im Veranstaltungssaal des Autohofes Porta Westfalica bei ihrer Jahreshauptversammlung die Mindener Bogenschützen.

Bei den Jahresberichten war besonders der Bericht des Kassiers wichtig, denn mit einem geringen Überschuss startet der Verein ins neue Jahr. Auf der sportlichen Seite waren insbesondere im Jugendbereich mehrerer vordere Plätze bei Bezirksmeisterschaften und auch Deutschen Meisterschaften zu verzeichnen. Im Erwachsenenbereich ist hier besonders die mehrfache Deutsche Meisterin Cathrin Terlutter zu nennen.

Auch mit der Mitgliederentwicklung kann der Verein sehr zufrieden sein. Mit 187 aktuellen Mitgliedern sind die Mindener Bogenschützen einer der Mitgliederstärksten Bogen-



Nach den Neuwahlen (von links): Stefan Schmolke, Arno Quaschnowitz, Frank Böhne, Andre Schröder, Joachim Huckauf, Tobias Blicke, Jörn Binde und Daniel Langer. Foto: pr

sportvereine in Deutschland.

Auch diesmal waren Umbesetzungen im Vorstand notwendig. Es wurden sowohl ein neuer Feldwart als auch ein neuer Jugendwart gewählt. Im

ersten Fall ging das Amt an Andre Schröder, und für den Jugendbereich wurden Arno Quaschnowitz und sein Stellvertreter Stefan Schmolke gewählt. Für den Posten des Ma-

terialwartes wurde kommissarisch Daniel Langer für ein Jahr eingesetzt. Mit der Abstimmung auf die Hauptversammlung des Jahres 2017 wurde die Versammlung beendet.